

Stephy Wood

The love will find the way



Veröffentlicht auf Harry Potter Xperts
www.harrypotter-xperts.de

Beta-Reader: Abbyly

Inhaltsangabe

Eine Hogwarts Schülerin hat die Schule beendet und arbeitet als Ärztin in St.Mungo Hospital, sie ist die Tochter von Professor Spout und war aber im Haus Ravenclaw

Vorwort

Ich bin die Tochter von Professor Sprout und kam aber ins Haus Ravenclaw. Ich verbrachte viel Zeit mit meinen Freunde und Oliver Wood und ich waren nicht nur beste Freunde, nein wir beide liebten uns sehr aber wir wollten beide keine Beziehung ab und zu lag ich in seinen Armen und wir zwei küssten uns aber er wollte sich mehr auf Quidditch konzentrieren da er es zu seinen Beruf machen wollte und ich wollte Heilerin werden. Nachdem wir die Schule beendet haben wurde ich Krankenschwester im St. Mungo Hospital und Wood kam bei der Profi Quidditch Mannschaft „Eintracht Pfützenssee“ als Reservespieler unter Vertrag, wir beide haben uns seit der Schule keinen Kontakt mehr und wenn ich mal Urlaub habe besuch ich meine Mutter in Hogwarts.

Inhaltsverzeichnis

1. The love will find the way
2. The love will find the way
3. The love will find the way

The love will find the way

The love will find the way

Name: Shelly Sprout

Blutstatus: Reinblut

Haus: Ravenclaw

Jahrgang: Oliver Wood

Aussehen: Schwarze lange Haare, Blaugrüne Augen, Schlank

Beste Freunde: Oliver Wood, Penelope Clearwater,

Feinde: Kaum welche

Patronus: Einhorn

Story

Vorspann

Ich bin die Tochter von Professor Sprout und kam aber ins Haus Ravenclaw. Ich verbrachte viel Zeit mit meinen Freunden, und Oliver Wood und ich waren nicht nur beste Freunde, nein wir beide liebten uns sehr aber wir wollten beide keine Beziehung. Abund zu lag ich in seinen Armen und wir zwei küssten uns aber er wollte sich mehr auf Quidditch konzentrieren da er es zu seinem Beruf machen wollte und ich wollte Heilerin werden. Nachdem wir die Schule beendet hatten, wurde ich Ärztin im St. Mungo Hospital und Wood kam bei der Profi Quidditch Mannschaft „Eintracht Pfützenssee“ als Reservespieler unter Vertrag, wir beide haben uns seit der Schule keinen Kontakt mehr und wenn ich mal Urlaub habe besuche ich meine Mutter in Hogwarts.

Meine Schicht ist geradezu Ende und ich ging zum Tropfenden Kessel, wo ich mich mit Penelope und ihrem Verlobten Percy Weasley treffen wollte. Wir tranken da unser Butter Bier und ich bestellte mir noch was zu Essen, „Shelly, hast du schon mal versucht eine Eule zu ihm zu schicken?“ „Nein, er hat bestimmt keine Zeit wegen dem Quidditch“ „Stimmt auch wieder“. Es war schon spät. Wir bezahlten und verabschiedeten uns, und flogen nach Hause. Zuhause angekommen machte ich mir eine Kerze an, öffnete das Fenster, setzte mich auf die Fensterbank und schaute hoch zu den Sternen die am Nachthimmel funkelten und in mir kamen die Erinnerung hoch. Wie ich in seinen Armen lag und wir uns küssten. Ich stand auf, pustete die Kerze aus und ging dann schlafen.

The love will find the way

Mitten in der Nacht kam meine Eule mit einem Brief aus Hogwarts an „Hogwarts ist in Gefahr und wir brauchen jeden, der hilft es zu beschützen“ ich zog mich so schnell wie möglich an und flog zu Penelope und Percy hin, die ebenfalls den Brief bekommen hatten. Wir flogen gemeinsam nach Hogwarts. Wir hatten unsere Zauberstäbe griffbereit, falls Todesser auftauchen sollten. Kurz darauf kamen auch schon welche, aber wir schafften es diese zu vernichten und kamen heil in Hogwarts an. Professor McGonagall kam sofort zu uns „Gut dass ihr hier seid. Was auch immer ihr am besten könnt um das Schloss zu schützen, tut es. Es ist alles erlaubt“. Als wir ins Haus gingen, kam uns Oliver Wood entgegen und wir sahen uns an. „Shelly“, „Oliver“ sagten wir. „Shelly, komm wir müssen uns für den Kampf vorbereiten, ihr könnt euch nachher um den Hals fallen“ sagte Penelope und ich ging mit ihr und Percy weiter zum Gewächshaus und sprach den Schutzzauber aus. Als die Schlacht losging, waren wir noch im Gewächshaus. Wir hatten einige Todesser erledigt, dabei wurde Penelope verletzt. Als wir Ruhe hatten, kümmerte ich mich um Penelope und versorgte ihre Wunden. Dann machten wir uns auf den Weg in die große Halle. Ich stützte Penelope gemeinsam mit Percy, während wir immer wieder nahende Todesser wegschleuderten. Wir schafften es in die große Halle und legten Penelope auf eine Liege. Ich ließ mir von Madam Pomfrey ein Mittel geben, was ich auf die Wunde von Penelopes Bein verteilte. Es schmerzte ihr sehr. Dann legte ich ihr einen Verband ums Bein.

The love will find the way

Percy ging wieder raus zum Kämpfen während ich bei Penelope blieb und Madam Pomfrey mit den Verletzten half.

Nachdem der Kampf endlich vorbei war und Voldemort gefallen ist, jubelten Alle Verletzten waren versorgt, einige haben es leider nicht überlebt. und auch Percy hat seinen Bruder Fred verloren. Ich nahm ihn in den Arm und sprach mein Beileid aus. Er bedankte sich bei mir, als ich grade nach Penelope suchte, sah ich wie sie sich mit Oliver Wood unterhält, ichging zu den beiden hin. Oliver stand auf und ich umarmte ihn und freute mich das er überlebt hat „Du hast es überlebt“ sagte ich. Er legte seine Arme um mich. Dann schauten wir uns in die Augen. Ich nahm sein Gesicht in meine Hände und küsste ihn „Das wurde auch mal Zeit, das ihr endlich Zusammen seid“ sagte Penelope zu uns, wir beide lösten uns und mussten lachen „Shelly,ich bin deine Trauzeugin wenn ihr zwei Heiratet“ fügte Penelope noch mit ein Lachen hinzu. Seit dem Tag sind Oliver Wood und ich zusammen und einen Monat später waren wir zwei Verheiratet und an dem Tag als wir geheiratet haben erzählte ich ihm die Freude, das ich Schwanger war, er überglücklich sich riesig .

Ich brachte Zwillinge zur Welt. Zwei wundervolle gesunde Töchter, die wir Holly Marie und Buffy Prudence nannten. Und als die zwei nach Hogwarts kamen, wurde ichwieder schwanger. Diesmal bekamen wir einen Jungen den wir Timothy Sean nannten. Wir waren sehr glücklich verheiratet und stolz auf unsere Kinder. Besonders freute sich meine Mutter auf ihre Enkelkinder, so wiePenelope und Percy, die ebenfalls geheiratet hatten und zwei Kinder bekamen!